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Ao Exmo. Sr. Vereador Guilherme de Souza Nogueira
DD. Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo

O Vereador que subscreve, no uso de suas atribuições e na forma do 
Regimento Interno, requerer, ouvida a Câmara, seja encaminhado ao 
Executivo Municipal a seguinte solicitação: 

-Venho requerer a colocação de academia ao ar livre na Praça Antônio 
Braga.

Justificativa:
Além do local apresentar amplo e adequado espaço para a implantação, a 
importância das atividades físicas vai muito além da perda de peso, estando 
relacionada diretamente com a prevenção de diversas doenças, entre elas, a 
hipertensão e o diabetes. A prática de atividade física é, sem dúvida, 
essencial para aumentarmos nossa qualidade de vida.

Sala das Sessões “Messias Lopes”, 22 de abril de 2021
            

Thárik Gouvêa Varotto 
  Vereador Proponente  


